



Katholische Pfarrei
St. Martin Idsteiner Land

St. Martin Idsteiner Land · Wiesbadener Str. 21 · 65510 Idstein

Kirsten Brast
Pfarrer

Tel. 06126 95373-00
Fax 06126 95373-60
k.brast@katholisch-idsteinerland.de

23. Februar 2021

Liebe Ehrenamtliche!

Wie können Kinder und Jugendliche in unserer Pfarrei ein Umfeld finden, in dem sie sicher und unbeschwert glauben und leben können? Seit 2019 haben wir in unserer Pfarrei St. Martin Idsteiner Land versucht, diese Frage zu beantworten, indem wir an der Erstellung eines Institutionellen Schutzkonzepts zur Prävention vor sexualisierter Gewalt gearbeitet haben.

Das Kernteam unter Vorsitz von Gemeindefereferentin Maria Friedrich mit Kita-Koordinatorin Katrin Dambacher, Pastoralassistent Marvin Neuroth, Kaplan Benjamin Rinkart und Pfarrer Kirsten Brast hat sich gemeinsam mit Ihnen und vielen anderen Haupt- und Ehrenamtlichen auf den Weg gemacht, der uns von den ersten großen Infotreffen im Januar und Februar 2020 über die Vorstellung des Themas im Pfarrgemeinderat und über Ortsbegehungen und Gespräche der Ortsausschüsse und anderer Beteiligter bis hin zur schriftlichen Erstellung des Konzepts geführt hat.

Manche Ideen zur Beteiligung möglichst zahlreicher Gemeindemitglieder konnten aufgrund der Einschränkungen durch das Corona-Virus leider nicht verwirklicht werden. Dennoch sind wir froh, dass sich so viele Menschen unserer Pfarrei aus allen Kirchorten und Altersstufen und aus verschiedenen Gruppen und Betätigungsfeldern an der Erarbeitung des Schutzkonzepts beteiligt haben. Ihnen allen ein sehr herzliches Dankeschön dafür!

So dürfen wir Ihnen nun das Ergebnis der geleisteten Arbeit an die Hand geben: das Institutionelle Schutzkonzept unserer Pfarrei. Es wurde von den zuständigen Stellen des Bistums Limburg angenommen und von Pfarrer Brast und Frau Dr. Schadow, unserer PGR-Vorsitzenden, unterschrieben.

Dieses Konzept soll wesentlich dazu beitragen, dass unser gemeinsames Ziel erreicht werden kann: dass Kinder und Jugendliche unsere Pfarrei als einen Ort erleben, in welchem sie in Unbefangenheit und Freude ihren Glauben leben können.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Kernteam Institutionelles Schutzkonzept